

Empieza diálogo de Repsol y nativos en Camisea

Hoy empieza el acercamiento entre líderes de la Comunidad Nativa de Nuevo Mundo, en Echarate, provincia de La Convención, Cusco, y los ejecutivos de Repsol, que trabaja en el Lote 57. Eso a raíz de la toma del campamento provisional ocurrido el último jueves.

Ismael Hernández, presidente de Ceconama, refirió que serán tres reuniones sucesivas. Hoy la cita será con ejecutivos de la empresa para acordar el mecanismo de la primera reunión de negociación que será el miércoles 9 con funcionarios del Ministerio de Energía y Minas.

"Trataremos sobre el alquiler de nuestros terrenos para la instalación del campamento y la posible construcción de la Planta de Compresión", anotó.